



ANNIE COLLINET

titulaire

Vie professionnelle consacrée à l'éducation. Engagement politique à Europe Écologie-Les Verts lors de sa création en 2010. Actuellement membre de son conseil fédéral pour la région Savoie. Plusieurs engagements associatifs liés à la formation des jeunes et à l'environnement.

JOSÉE KREMPP

remplaçante

Assistante sociale de profession et travaillant dans le milieu scolaire, je suis attachée à ce que chacun puisse trouver sa place dans notre société. Sensibilisée au respect de l'environnement depuis mon enfance, je suis engagée dans une action militante depuis 10 ans.

Madame, Monsieur,

annie.collinet@wanadoo.fr ✉

Il n'est plus possible d'ignorer que notre avenir et celui de nos enfants est menacé :

- par le dérèglement climatique et ses conséquences dans notre quotidien (pollution, problèmes sanitaires, raréfaction des ressources naturelles)
- par les impasses d'un modèle économique fondé sur le mythe d'une croissance sans limites
- par les inégalités territoriales et mondiales
- par les menaces sur la démocratie et les libertés publiques.

Il est donc urgent de promouvoir un nouveau projet de civilisation appuyé sur la conversion écologique de la société.

Pour cela, nous avons besoin de parlementaires convaincus, prêts à s'investir dans la recherche de solutions innovantes, prêts à les porter et à les défendre au sein de l'Assemblée nationale.

C'est la feuille de route donnée par EÉLV à ses candidats à la députation.

Je m'engage à respecter cette "feuille de route" au nom des habitants de la 3^{ème} circonscription de la Haute-Savoie

ANNIE

COLLINET

Législatives des 11 et 18 juin 2017
III^e circonscription de la Haute-Savoie

